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PREFEITURA pressiona empresas de ônibus para que melhorem os serviços e ganha apoio de vereadores

Vereadores cobram melhoria no transporte
Prefeitura pressiona empresas e ganha apoio de parlamentares

DIVULGAÇÃO

Terça-feira, 6 de dezembro de 2022

Rogério Tosta – especial para o Diário

A decisão da Prefeitura em 
pressionar as empresas de ôni-
bus da cidade para melhoria no 
sistema de transporte público, 
afirmando que não vai “admitir 
que ônibus sem condições de ro-
dar estejam nas ruas”, foi recebi-
da por alguns vereadores como 
uma medida necessária e impor-
tante para garantir os direitos 
da população. O presidente da 
Comissão do Transporte Público 
e da Mobilidade da Câmara, ve-
reador Júnior Coruja/PSD, disse 
que o serviço vem apresentando 
uma grande deficiência nos úl-
timos meses e que “há uma ne-
cessidade urgente de mudanças 
para atender com qualidade a 
população”. 

Para o vereador Yuri Moura 
(PSOL), eleito deputado estadu-
al, se o governo municipal libe-
rar as empresas de ônibus para 
que aluguem carros, inclusive 
para melhorar a frota, deveria 
na verdade encampar as empre-
sas e cuidar de todo o serviço de 
transporte público. “Defendo 
novamente a intervenção, a en-
campação. Que a CPTrans tome 
conta do serviço, alugue os car-
ros e cuide da tarifa e da logísti-
ca. Cuide de tudo que é necessá-
rio nesse primeiro momento de 
transição para a gente mudar o 
sistema, oferecendo um serviço 
de qualidade para população”, 
defendeu o vereador Yuri. 

O presidente da Câmara, ve-
reador Hingo Hammes (União) 
afirmou que não é aceitável que 
as empresas continuem dando 
as cartas, e que “tenham o que 
querem sem o cumprimento de 
suas obrigações! São inúmeros 
os problemas, especialmente na 
PetroIta e na Cascatinha. Estão 
sufocando a população sem fazer 
sua parte”. Hingo disse ainda que 
é urgente a necessidade de rea-
lizar licitação para substituir as 
empresas que não estão cumprin-
do suas obrigações. “Precisamos 

mostrar ao Judiciário os prejuí-
zos que estas empresas - que há 
anos operam na cidade mesmo 
sem terem participado de pro-
cesso licitatório - estão trazendo 
à cidade e, principalmente, ao dia 
a dia dos usuários do sistema de 
transporte público.”

Ao apontar os problemas 
que as empresas Petro Ita, Cas-
catinha e a Turb vêm causando 
aos usuários, o vereador Yuri 
Moura afirma que as medidas 
contra elas têm que deixar cla-
ro que o mesmo pode acontecer 

com as demais. Para o deputado 
estadual eleito, todas as empre-
sas em Petrópolis apresentam 
problemas e, por isso, defende 
medidas radicais para fazer com 
que o sistema funcione, ofere-
cendo um serviço de qualidade. 

Mesmo defendendo que a 
CPTrans assuma o controle do 
sistema, alugando ônibus, Yuri 
Moura critica a empresa pela sua 
ineficiência em fazer com que as 
empresas cumpram o contrato. 
“Há uma omissão da CPTrans 
do ponto de vista de cobrança de 

multa, de cuidar das operações, 
de organizar o sistema. Enquanto 
você tem uma celeridade de fazer 
reajuste de tarifa ou de até mesmo 
o poder concedente permitir que 
as empresas de ônibus tenham al-
gumas benesses, como diminuir 
o número de linhas e de horários 
em jogo de Copa do Mundo ou em 
algum tipo de atividade que acon-
teça na cidade ou seja, a CPTrans 
responde rápido para atender às 
empresas de ônibus, mas não é 
eficiente na cobrança das multas 
e das irregularidades” afirmou 
Yuri Moura. 

Comentando algumas das 
medidas tomadas, durante o seu 
governo interino, o vereador 
Hingo Hammes manifestou sua 
alegria por ver que o governo 
municipal está condicionando 
o pagamento de qualquer subsí-
dio à melhoria do sistema. Me-
dida que tomou durante o perío-
do que ficou na Prefeitura. “Fico 
aliviado por ver que, enfim, a 
atual gestão reconhece que es-
távamos certos ao condicionar-
mos o pagamento do subsídio 
determinado pela Justiça e o 
vale-educação à garantia de me-
lhorias no sistema. Uma pena 
que tenham endurecido o dis-
curso apenas após autorizarem 
dois reajustes de tarifa em cinco 
meses, que impactaram direta-
mente no orçamento de quem 
depende dos ônibus para se lo-
comover na cidade”, afirmou o 
presidente da Câmara.

OS MORADORES sinalizaram o buraco com galhos de plantas

CAÇAMBAS quebradas e lixo espalhado na Rua Olavo Bilac

Buraco aberto há três meses em rua da 
Mosela incomoda

Caçambas quebradas na Castelânea
DIVULGAÇÃO
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Gabriel Miranda – estagiário

A Rua Frederico Kro-
nemberger, na Mosela, 
está com problemas de-
vido a um buraco que 
abriu. Os motoristas que 
trafegam pelo local têm 
tido dificuldades, pois 
essa situação traz receios 
e está assim por bastante 
tempo. 

De acordo com infor-
mações dos moradores 
o bairro da Mosela está 
abandonado. “Esse bura-

co estar aberto por mais 
de três meses é um com-
pleto descaso e desprezo 
com quem mora aqui. Nós 
moradores temos que co-
locar galhos para sinalizar 
e fazer esse serviço, por-
que não conseguimos ver 
soluções. São problemas 
repetidos e a mesma his-
tória sempre, o que pre-
judica bastante a todos”, 
completou o morador.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Os problemas com 
as lixeiras quebradas nos 
bairros de Petrópolis es-
tão gerando incômodos 
aos moradores. Essa si-
tuação está sendo encon-
trada novamente na Rua 
Olavo Bilac, localizada 
na Castelânea, que está 
com as rodas quebradas 
e remendos na sua estru-
tura.

Segundo informações 
dos moradores as caçam-
bas estão danificadas há 
bastante tempo. “Quere-
mos que providenciem 

uma nova lixeira para cá, 
pois a caçamba está toda 
quebrada na rua. O pro-
blema é a lixeira estar 
quebrada e isso já têm 
muito tempo. O lixo fica 
caindo pela rua e a ca-
çamba está com proble-
mas nas rodas e também 
apresenta alguns remen-
dos, mostrando ser um 
problema antigo”, afir-
mou o morador.

A Comdep informou 
que vai enviar uma equi-
pe ao local para avaliar 
a situação das lixeiras e 
providenciar a substitui-
ção.

Falta de iluminação no Bairro Esperança
Gabriel Miranda – estagiário

A escadaria Cami-
nho do Doutor, localiza-
da no Bairro Esperança, 
tem gerado reclamações 
dos moradores. A falta 
de iluminação pública 
no local, devido às lâm-

padas queimadas, tem 
gerado receios aos usu-
ários, pois fica um breu 
enorme.

Conforme os pedes-
tres que usam o local para 
chegar às residências, são 
diversos postes com pro-
blemas. “Nós não conse-

guimos enxergar os de-
graus, porque não temos 
luz e precisamos utilizar a 
lanterna do celular. Esse 
problema traz medo para 
a gente, porque alguém 
pode se esconder e co-
meter alguns assaltos. E 
o pior é que não temos o 

que fazer, apenas aceitar 
os problemas”, relatou o 
pedestre.

A secretaria de Segu-
rança, Serviço e Ordem 
Pública informou que vai 
enviar uma equipe ao local 
para fazer as intervenções 
necessárias.
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EDITAL DIV. Nº 042/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 1364/2022, com intuito 
de ampliar a participação popular, pro-
mover a transparência na gestão fiscal 
e conforme estabelece a Resolução n° 
88/2016, COMUNICAM que será re-
alizada a Audiência Pública, no dia 07 
de dezembro de 2022, às 14h, no Ple-
nário da Câmara Municipal de Petró-
polis, para Apresentação e defesa das 
emendas, referente ao Projeto de Lei 
CMP 4757/2022 - GP nº 565/2022 que 
“Estima a Receita e Fixa a Despesa do 
Município de Petrópolis para o Exercício 
Financeiro de 2023 – LOA”.
Petrópolis, 05 de dezembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
Presidente da Comissão de Finanças 

e Orçamento

PORTARIA PRE ADM 028/2022

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

RESOLVE
Art. 1° - INSTAURAR, de acordo com o 
que estabelece o art. 222 da Lei Muni-

cipal 6.946/2012, SINDICÂNCIA para a 
apuração dos fatos narrados no Proces-
so Administrativo 1494/2022.
Art. 2° - A apuração será realizada 
pela Subcomissão de Sindicância que 
foi nomeada pela Portaria PRE ADM 
015/2022, que tem por membros os 
seguintes servidores: Sergio de Sou-
za Macedo – matrícula nº 1056.061/11 
(Presidente), Ilana Gall – matrícula nº 
1040.061/11 (Vice-Presidente), José 
Carlos Lisboa Recarey Eiras – matrícula 
nº 1086.135/11  (Secretário).
Art. 3° - A Sindicância terá o prazo máxi-
mo de 30 (trinta) dias, podendo ser pror-
rogada uma única vez e por igual prazo, 
quando as circunstâncias o exigirem, 
para apurar os fatos acima indicados.
Art 4°- A presente portaria entra em vi-
gor na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 30 de 
novembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 06/12/2022

Diário nos bairros
Enel oferece atendimento 
móvel em Itaipava 

A Enel Distribuição 
Rio levará uma unidade 
móvel de atendimento a 
São Gonçalo, Piabetá, em 
Magé, e Itaipava, em Pe-
trópolis, durante todo o 
mês de dezembro, exceto 
no feriado. O objetivo é 
facilitar o acesso dos clien-
tes a serviços fornecidos 
pela companhia por meio 
de uma van itinerante. A 
unidade móvel vai ofere-
cer os mesmos serviços 
das lojas físicas, como ade-
sões, troca de titularidade, 
parcelamentos, religações, 
negociações de débitos e 
ligações novas de segunda 
a sexta-feira, das 9h30 às 
12h e das 13h às 16h. Não é 
necessário agendar o aten-
dimento.

 
Canais digitais
 
A companhia também 

disponibiliza os canais di-
gitais para atendimento. 
Todos os serviços estão 
disponíveis em seus ca-

nais: site da distribuidora 
(www.enel.com.br), aplica-
tivo Enel (disponível para 
iOs e Android), WhatsApp 
Elena: (21) 99601-9608 e 
Central de Relacionamento 
(0800 28 00 120).

 
Serviço 

 
Unidade móvel em Pe-

trópolis 
 Dias 9, 16 e 23 de de-

zembro | 9h30 às 12h e das 
13h às 16h 

Estrada União & In-
dústria, 9726, Itaipava – 
Petrópolis.

 
Sobre a Enel 

Distribuição Rio
 
A Enel Distribuição 

Rio, subsidiária da mul-
tinacional italiana Enel, 
atende 66 municípios do 
estado do Rio de Janei-
ro, abrangendo 73% do 
território estadual, com 
cobertura de uma área de 
32.188 km². 
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